



雲南市立加茂中学校だより

カモチュウ

令和7年度 第9号
令和7年12月15日
文責：村上 修司

「人権・同和教育学習」の授業を公開しました。

12/5(金)に「人権・同和教育学習」の授業を公開しました。本学習は生徒の人権意識の高揚を図ることをねらいに毎年実施しているものです。当日は保護者の方や学校運営協議会委員の皆様に参観いただきました。どの学年の生徒も人権について真剣に考えることができました。

【1年生】題材「権利の熱気球」



【2年生】題材「人権標語をつくろう」



【3年生】題材「ハンセン病から人権を考えよう」



【3・4組】題材「権利の熱気球」



〔生徒（1年）の感想より〕

権利があるからこそ、今、笑ったり、楽しんだりできていることに気が付きました。

〔生徒（2年）の感想より〕

授業を通して（人を傷つけてしまう）言葉の怖さについて考えられたり、自分の言葉に責任を持って発言していきたいと思いました。

3年家庭科で「福祉体験授業」を行いました。

12/9(火)に3年家庭科の授業で外部講師を招いた「福祉体験授業」を行いました。今回は出雲市にあるトリニティカレッジ出雲医療福祉専門学校から専任の先生（2名）と学生（4名）の方にきていただき、『家族や地域の高齢者との関わり』をテーマに講義と体験活動を行いました。

講義では「高齢者の体の特徴」について学び、体験活動では特殊ゴーグルを使った「白内障」の疑似体験をしました。また、授業の後半では替え歌を歌いながらのスクワットや指折り体操などの「介護予防体操」に取り組みました。

今回の授業を通して生徒は高齢者福祉について理解するとともに、介護福祉士をめざす学生の皆さんの姿から元気と優しさの大切さについて学ぶ良い機会となりました。



〔生徒（3年）の感想より〕

- ・高齢者は目が悪くなったり、耳が遠くなったりすることは知っていましたが、関節も委縮するということを初めて知りました。お互いに辛い介護ではなく、お互いが楽に介護する（される）ことが大切になってくると思います。
- ・私は祖父母と一緒に暮らしているので、家で「介護予防体操」をやってみたいと思います。

3年家庭科で「保育実習」を行いました。

11/25(火)と26(水)の2日間、3年家庭科の授業で「保育実習」を加茂こども園で行いました。生徒は園児と触れ合う体験を通して、幼児の心身の発達や成長、遊びの意義などについて学びました。

本校には加茂こども園を卒園した生徒も多くおり、生徒は当時の園生活を懐かしく感じながら実習に取り組みました。

【3年1組】



3年2組】



中学生による「税の作文・書写」の表彰を受けました。

本校では毎年、中学生による「税の作文・書写」の応募に出品しています。今年度は作文2編と書写2点の作品が入選し、11月下旬に大東税務署から表彰を受けました。

〔大東税務署長賞〕

梅さん(3年)作文

舟木さん(3年)書写

〔雲南地区納貯連賞〕

野島さん(3年)書写

藤本さん(3年)作文



次期生徒会の会長選挙「立会演説会・投票」を行いました。

12/2(火)に次期生徒会の会長選挙「立会演説会・投票」を行いました。今回は4名の立候補があり、推薦者による応援演説と立候補者による演説を行い、その後全校生徒による投票を行いました。開票の結果、次期生徒会長に諸遊さん(2年)が選出されました。

来年1月から新生徒会役員を中心に生徒会活動が始まりますが、これまでの良き伝統を守りつつ新しいことにも積極的に挑戦してほしいと思います。



1月行事予定

7日(水) 3年出校日(第6回到達度テスト)

※3年生は弁当持参

8日(木) 3学期始業式

9日(金) 給食開始 心の安全点検

13日(火) 生徒会役員委嘱式 学級委員任命式

フッ化物洗口

15日(木) 語彙力テスト MKU(昼休み)

3年租税教室 学級生徒会(5校時)

スクールカウンセラー来校

18日(日) うんなん家庭の日 加茂中食育の日

19日(月) お弁当の日

20日(火) フッ化物洗口

21日(水) かもとくタイム 箏教室(1年1組)

3年生午後放課(給食なし)

22日(木) 箏教室(1年2組) スクールカウンセラー来校

23日(金) 3年デートDV予防教室(出前講座)

26日(月) 避難訓練

27日(火) 第3回生活改善強化ウィーク(～2/1)

フッ化物洗口

28日(水) かもとくタイム

生徒会事業委員会(放課後)

29日(木) スクールカウンセラー来校

30日(金) R8新入生説明会(小学6年生来校)